

## **Wanderfahrt Roßlau- Rogätz 25.08.-26.08.2018**

Teilnehmer: Petra Bertram, Birgit Kirstin, Peter Kirstin, Gerhard Hundt, O.H. Krüger

Am Sonnabend startete eine kleine Truppe Ruderer zur Herbstfahrt nach Rogätz. Leider konnte Bärbel, die Organisatorin der Fahrt, krankheitsbedingt nicht mitfahren. Das wurde von Allen mit Bedauern aufgenommen. Das Etappenziel war Schönebeck, unterwegs wurde in Aken gepicknickt, Kaffee und Kuchen gab es in Breitenhagen.

Dann sollten die letzten 10 km doch noch zur Qual werden. Der starke Gegenwind brachte hohe Wellen mit sich. Alle waren glücklich endlich in Schönebeck gelandet zu sein. Unser Boot konnten wir sicher im neuen Bootshaus unterstellen. Im „Schiffshotel“ nach gutem Essen und geistigen Getränken ging es dann zu Bett.

Morgens ging es nach einem guten Frühstück auf die Schlussetappe. Beeindruckend war die Fahrt entlang des Domfelsens, der bei dem niedrigen Wasserstand gut zu sehen war.

Am Kilometer 333 wurde Mittag gemacht.

Ein kleines Malheur gab es 9 km vor Rogätz beim Steuermannswechsel von Gerhard zu Peter. Peter blieb im Sand stecken und fiel ins flache Wasser.

Schnell trockene Sachen angezogen ging es auf die letzten Kilometer.

In Rogätz wurden wir von Harald Becker und Thomas Barnutz empfangen und sicher mit Boot nach Roßlau gebracht.

Recht herzlichen Dank.